



[Bewerbungsrunde]

## \*foundationClass geht in eine neue Runde

Die \*foundationClass der weißensee kunsthochschule berlin richtet sich an angehende Künstler\_innen und Designer\_innen, die nach Deutschland geflohen oder migriert sind und die ein Kunst- oder Designstudium in Deutschland beginnen oder fortsetzen möchten. Sie wurde 2016 ins Leben gerufen. Das neue Anfang Mai beginnende neunmonatige Programm besteht aus Vorträgen, Workshops und Exkursionen, die von professionellen Künstler\_innen, Designer\_innen und Wissenschaftler\_innen mit Migrationshintergrund veranstaltet werden. Durch die Bereitstellung der Infrastruktur der Kunsthochschule unterstützt die \*foundationClass die Teilnehmer\_innen dabei, verloren gegangene Unterlagen und Materialien zu rekonstruieren und zu erstellen. Die Bewerbungsfrist für die nächste Runde dauert bis zum 15. März 2020. Informationen dazu werden auf der Website auf Arabisch, Farsi, Deutsch und Englisch zur Verfügung gestellt.

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html)

### ENGLISH VERSION

#### **\*foundationClass Enters a New Round**

The \*foundationClass at weißensee academy of art berlin is intended for prospective artists and designers who fled or migrated to Germany and who would like to begin or continue an art or design degree program in Germany. It was established in 2016. The new program, which starts at the beginning of May and lasts for nine months, consists of talks, workshops, and excursions organized by professional artists, designers, and scholars with a migration background. By making the academy's infrastructure available, the \*foundationClass supports participants in their efforts to reconstruct and create lost documents and materials. The deadline for applications for the next round is March 15, 2020. Further information is available on the website in Arabic, Farsi, German, and English.